
안녕하세요. 대학원생 김재원 입니다. 

 

문의 드리기에 앞서, 원 내로 유입되는 전염병 확산 방지 및 방역에 힘 써주시는 관계자 분들께 

재차 감사의 말씀을 드립니다. 

 

간단하게 본론만 말씀 드리자면, 풋살장, 축구장을 포함한 여러 원 내 체육시설에 대한 조속한 

개방을 요청 드립니다. 

 

최근, 테니스장에 대해서만 조건부 개방한 것으로 알고있는데, 다른 종목(축구, 야구 등)에 

대해서는 

 

야외 체육 종목 중 대면접촉이 많은 축구, 풋살, 야구 등은 상황을 지켜본 

후 추후 개장 예정임 . 

 

라고 공지 해주셨습니다. 하지만, 저의 경우 여러 종목의 스포츠를 즐기는데, 그 중 축구 및 

풋살의 경우만 봐도, 교외 사설시설을 이용함으로써, 학생들의 시간 및 금전적 부담 뿐만 

아니라, 원 내 체육시설을 일괄 폐쇄함으로써, 되려 원 외에서의 감염경로가 불분명한 감염으로 

부터 학생들을 보호 하지 못하고 있다고 생각합니다. 

 

COVID19 백신 및 제약 개발과 종식 시기를 알 수 없는 상황에서 무작정, 무한정 원 내 

체육시설을 폐쇄한다는 것은, 오히려 구성원들의 건강을 해칠 뿐만 아니라 업무능률 또한 저하 

될 것이라 생각합니다. 

 

원 내로 COVID19가 유입되는 것은, 곧, 공공기관인 광주과학기술원의 이미지가 실추된다는 것을 

의미하며, 그로 인해 책임져야하는 분들이 많아진 다는 것은 잘 압니다. 하지만, 스포츠 활동을 

활발히 하던 학생들은 이미 사설 체육시설을 다수 이용하고 있으며, 그로 인해 감염 확률은 더 

높아 진다는 것을 고려해주시기 바랍니다. 

 

마지막으로, 학생들은 해당 상황이 얼마나 엄중 한지 충분히 알고있으며, 관계자 분들이 고려하고 

있다는 내용은 잘 알고 있으니, 구체적인 체육시설 개방 논의 시기와 발표 시기를 알려주시면 

감사하겠습니다. 


